## MERVEILLEUX TÉMOIGNAGE D'UN FILS DE PASTEUR DE 11 ANS

Un garçon de 11 ans a mis ses vêtements chauds d'hiver et a dit à son père : « Papa, je suis prêt ! » Son père, qui était prédicateur à l'église locale, lui demande : « Prêt pour quoi ? » « Papa, il est temps de sortir et de distribuer nos brochures ». « Fils, il fait très froid et pluvieux dehors. » L'enfant a l'air surpris par la réponse de son père et lui dit : « Mais, papa, les gens devraient savoir qui est Dieu, même les jours de pluie ». « Fils, je ne vais pas sortir dehors par ce genre de temps. »

Plein d'espoir, l'enfant lui demande : « Est-ce que je peux y aller tout seul ? S'il te plaît papa ! » Son père s'imaginant qu'il n'irait pas bien loin, lui dit : « D'accord mon fils, tu peux y aller. Voici les dépliants, mais fais attention. » « Merci papa ! »

L'enfant sort, et se dirige vers les rues de sa petite ville. Il distribue les brochures à presque toutes les personnes qu'il rencontre. Après deux heures de marche sous la pluie et le froid, il remarque qu'il ne lui reste qu'un seul livret. Il s'arrête à un coin de rue afin d'attendre le prochain passant, mais les rues sont déjà vides.

Profondément déterminé à donner cette dernière brochure, il se dirige vers la porte d'entrée de la première maison qui est devant lui. Il sonne plusieurs fois, mais personne n'ouvre la porte. Quand le garçon se décide enfin à partir, il a quand même envie de changer d'avis et il revient. Cette fois-ci, il ne se contente pas seulement de sonner, mais il commence à frapper la porte avec ses genoux.

Enfin la porte s'ouvre. Une femme adulte apparaît. Elle lui demande avec une voix douce et un regard triste : « Que puis-je faire pour toi cher enfant ? » Avec des yeux brillants et un doux sourire, l'enfant lui répond : « Madame, je m'excuse de vous avoir dérangée, mais je voulais juste vous dire que Dieu vous aime, et je voudrais aussi vous donner ma dernière brochure qui dit combien Dieu vous aime vraiment. » Le garçon lui a donne la brochure et part. « Merci mon fils, que Dieu te bénisse! »

Le dimanche matin suivant, le pasteur demande avant le début du service du dimanche : « Y a-t-il quelqu'un dans l'église

qui a un témoignage et qui veut le partager avec tous les participants ? »

Une dame de la dernière rangée s'avance. Sa voix est douce et câline, ses yeux rayonnent d'un éclat étrange : « Personne ici ne me connaît. Je ne suis jamais venu ici. Jusqu'à la semaine dernière, je n'étais pas intéressé par Dieu et je ne vivais pas en tant que chrétienne, bien que je sois née dans une famille chrétienne. Il y a quelque temps, mon mari est décédé, me laissant seule et sans espoir.

La semaine dernière, le jour où il faisait si froid et pluvieux, mon cœur était brisé, dans un désespoir irréversible pour continuer à vivre ! Ce jour-là, j'ai senti que j'avais atteint le bout de mon chemin de vie. J'ai pris une chaise et une corde et je me suis dirigé vers le plafond de ma maison. Après être monté sur la chaise, j'ai attaché les pointes et mis la corde autour de mon cou. Au moment où j'étais sur le point de frapper la chaise, j'ai entendu sonner, puis des forts coups de poing ont cogné ma porte. pensé attendre une minute, et que се visiteur partirait." J'ai attendu, attendu, mais les frappes devenaient de plus en plus fortes.

Dans mes oreilles ça explosait tellement fort que je ne pouvais plus l'ignorer. Je me suis demandé, qui cela pourrait être ? Jamais, personne ne s'approche de ma porte et personne ne vient me rendre visite ! J'ai détendu la corde de mon cou et j'ai marché vers la porte. Quand je l'ai ouverte, je n'arrivais pas à en croire mes yeux !

Un petit enfant avec un visage angélique était à ma porte. Son regard, oui son regard, oh ! Je ne peux pas vous le décrire ! Et les mots qui sortaient de sa bouche étaient comme sortant de la bouche d'un ange ! Ils ont redonné l'espoir à mon cœur refroidi et déçu. D'une voix câline et douce, il m'a dit : '' Madame je suis juste venu vous dire que Dieu vous aime ''

Quand ''le petit ange'' est parti, j'ai fermé la porte et j'ai lu chaque mot du message écrit avec attention. Mon cœur s'est rempli d'une joie inexpliquée ! Je n'avais plus besoin de la corde et de la chaise. Comme vous pouvez le voir... Je suis maintenant une fille heureuse du Roi des Rois le Seigneur Jésus.

Je remercie le Seigneur de m'avoir envoyé ce ''petit ange de Dieu'' qui est arrivé à temps. En fait, pas seulement pour sauver cette vie, mais pour me sauver des problèmes éternels que j'aurais dû traverser en enfer. Toutes les personnes présentes dans l'église étaient en larmes. Le pasteur sanglotant descendit de l'estrade, se dirigea vers le premier banc et prit son cher fils dans ses bras.